
令和元年度卒業生 古屋将大さん 

ジュニアマイスター顕彰 

ゴールド・特別表彰・理事長賞 受賞インタビュー 

 

 

 

 

 

 令和元年度卒業生の古屋将大さんは、高校在学中

に多くの資格を取得し、公益社団法人全国工業高等

学校長協会のジュニアマイスター顕彰制度において、

合計得点が１４２点に達し、『ジュニアマイスター・

ゴールド』の称号及び「特別表彰」・「理事長賞」を受

賞しました。古屋さんとお話しする機会ができまし

たのでインタビューを行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

取得資格 例 

国家技能検定 機械検査２級 パソコン利用検定３級 

国家技能検定 マシニングセンタ３級 ガス溶接技能講習修了 

国家技能検定 金属熱処理３級 アーク溶接特別教育修了 

国家技能検定 普通旋盤作業３級 フォークリフト技能講習修了 

第１種電気工事士 車両系建設機械技能講習修了（整地・運搬等３ｔ以上） 

消防設備士 甲種第１類 クレーン運転特別教育終了 

消防設備士 甲種第４類 低圧電気取扱者特別教育終了 

消防設備士 甲種第５類 高所作業車技能講習修了 

計算技術検定 １級 玉掛け技能講習修了 

危険物取扱者 乙種４級 小型移動式クレーン技能講習修了 

認定電気工事従事者 フルハーネス型墜落静止用器具特別教育終了 

基礎製図検定  



Q：ジュニアマイスター・ゴールド及び特別表彰・理事長賞の受賞おめでとうございます。

特に、全国でも上位者しか頂けない理事長賞の受賞は素晴らしいことです。感想をお

願いします。 

古屋：特別表彰と理事長賞を頂けることを知ったときは、素直に嬉しかったです。取れるも

のは取ろうと頑張ってきた甲斐がありました。３年間頑張ってきた結果が「形」とな

って帰ってくること、また、担任の先生が毎日応援してくれたことに応えられたこと

で、物事に対する努力がとても大切であることを学ぶことができました。 

 

 

Q：どのような資格を取得しましたか？ 

古屋：機械検査２級、普通旋盤３級、一般熱処理３級、マシニングセンタ３級、溶接関係な

どの機械系だけでなく、電気工事士１種、甲種消防設備士、建設機械系資格など、全

部で２０種目以上を取得しました。 

 

 

Q：なぜ、これほど多くの資格を取得しようと考えたのですか？ 

古屋：実は、１年生の頃からジュニアマスターの特別表彰を狙っていました。また、先輩で

得点１００点以上を取得した方がいたので、この方を超えたいと考えたことも理由に

あります。 

多くの資格を取りたいと頑張っていましたが、途中で３つの資格の勉強が同期間に

重なることがありました。この時は優先順位をつけて取り組み、授業の休み時間も使

って勉強をしていました。合格できるか不安もあったのですが、担任の名執先生から

「今忙しいことを経験しておけば、社会に出てから必ず役に立つ！」と言われ、一生

懸命頑張りました。 

 

 

Q：「これは難しかった！」と思った資格は何でしたか？ 

古屋：特に、得点の高い資格は難しかったです。いくつかありましたが、次の３つは特に 

   難しかったです。 

・機械検査２級：実技試験の中の計画立案等作業試験で、数学的な考えや品質管理に

関する知識を問われる問題が難しかったです。特に、品質管理のことは授業で勉強

していなかったので覚えるのが大変でした。 

・電気工事士１種：学科試験・実技試験共に難しかったです。機械系学科に所属して

いたので、守備範囲外の電気のことを深く勉強することが大変でした。学科試験で

は、普段電気系の計算問題を扱うことが少なかったので、感覚を身に着けるまでに

苦労しました。実技試験では、知識・作業共に応用の連続で、その場の判断力を試

されることが多かったです。 

・甲種消防設備士（１類，４類，５類）：とにかく覚えることが多かったです。また学

科試験では、実技試験で出た内容を応用して答えることが多くて大変でした。 

 



Q：就職して半年ほど経ちますが、取得した資格が仕事の役にたっていますか？ 

古屋：入社した会社が機械系製品を製造する企業なので、機械検査、普通旋盤、マシニング

センタなど、多くの資格が今の自分の業務に役立っています。特に、工作機械の扱い

方や学科試験内容が理解できていたので、業務をゼロからスタートすることとは違い

スムーズに仕事に慣れることができました。 

 

Q：後輩へのメッセージをお願いします。 

古屋：私から後輩の皆さんに伝えたいことは２つあります。 

一つ目は、「ひとつのことを頑張る」ことです。私の場合は資格取得を頑張りました

が、結果として自分の将来を広げられると思いました。高校生の時の頑張りは、社会

人になって必ず役に立ちます。今社会人になって高校の頃を思い返してみて、このこ

とを強く痛感しました。 

二つ目は、「思い立ったらすぐに行動してほしい」ことです。「あの時、こうしてお

けば良かった」とならないように、今を全力で行動してほしいです。ぜひ、頑張って

ください。 

 

 

【校長先生よりメッセージ】 

ジュニアマイスター・ゴールド並びに特別表彰、理事長賞の受賞、本当におめでとうございました。 

本校では生徒達の資格取得を教育の柱として奨めていますが、古屋さんの高校３年間の成果は、並々な

らぬ努力の賜であると心から敬意を表します。この度は、古屋さんの取組みを紹介していただきました

が、このことは在校生にとって大きな励みとなったことでしょう。古屋さんと同じような成果を出すこと

はなかなか難しいかもしれませんが、今、まさに目の前の資格取得に挑戦している生徒達には、勇気を奮

い立たせる言葉が多く語られていたと思います。今回、後輩達のために快くインタビューに応じてくださ

いましたことに心から感謝申し上げます。古屋さんを目標とする生徒が一人でも多く出てくること、ま

た、古屋さんのこれからの御活躍をお祈りして、お礼の言葉に代えさせていただきます。 

 

～～～～～～～～～～ 

お忙しいところを今回のためにお時間割いてもらい、ありがとうございました。これからのご活躍を期待

しています。 

 

 

 


